



Une enquête du ministre du travail

Paris, 21 novembre. — En vue de s'éclaircir sur la cause réelle de la baisse du travail, a décidé de réunir tout à la fois les représentants patrons et ouvriers des diverses industries...

La hausse du dollar paralyse le commerce. Le 21 novembre. — Par suite de la hausse exagérée du dollar, les achats courants de marchandises ont subi une baisse importante...

Les importations augmentent

Paris, 20 novembre. — Du 1er janvier au 21 novembre, le déficit de la balance commerciale, c'est-à-dire l'excédent des importations sur les exportations, a été de 19 milliards 664 millions de francs...

La Société des Nations Plus forte que la chimie allemande

Un ingénieur français a mis au point un procédé économique de synthèse de l'ammoniaque. Paris, 21 novembre. — De nombreux membres de l'Académie des sciences, MM. Darboux, Baudouin, Buisson, Callévat, Lemoine, Moirand, Tisserand et autres étaient réunis...

Les Japonais proposent l'Espéranto

Genève, 20 novembre. — L'initiative des Japonais de proposer l'Espéranto comme langue officielle de la Société des Nations a été accueillie avec intérêt...

La reprise des relations commerciales avec les soviets

Neuville-entreux de Krassine. Londres, 21 novembre. — M. Krassine s'est rencontré samedi après-midi avec M. Lloyd George...

Les fiançailles de la princesse Hélène de Grèce et du prince Carol

Lucerne, 21 novembre. — On annonce officiellement les fiançailles de la princesse Hélène de Grèce, fille du roi Georges II, avec le prince Carol, héritier de la couronne de Roumanie...

Ferdinand de Bulgarie à Munich

Munich, 20 novembre. — L'ex-roi de Bulgarie Ferdinand est arrivé à Munich, accompagné de ses deux fils, le prince Boris et le prince Kiril...

Une proclamation de Wrangel

Genève, 21 novembre. — Le général Wrangel a lancé le radiogramme suivant : « L'armée russe était venue à l'appel de la révolution... »

Le fameux conventionnel à Bordeaux Thérèse Cabarrus au fort du Hâ

Un conventionnel vient de passer inaperçu : celui de la mort de Tallien. Le fameux conventionnel est Thérèse Cabarrus, née le 14 mai 1793 à Bordeaux...

Tallien. Tallien n'est pas le Montaignier laïque, l'impitoyable, le parvenu, le tyran, le local d'opinion Grand-Théâtre, ainsi que celle de tous les objets de décoration ou d'usage de l'intérieur qui se trouvent dans son appartement, soit à la République, soit à la commune de Bordeaux...

Toury, traversa la place Nationale, où, l'après-midi, l'échafaud se dressait; puis le trié corché entra au fort du Hâ par la rue de la Justice (rue Bouffard) et la rue des Minimes (rue du Maréchal-Joffre)...

Thérèse Cabarrus partit dans le temple de la Raison, installée dans l'église Saint-Dominique, sous le nom de Thérèse Cabarrus, dite Thérèse Cabarrus, dite Thérèse Cabarrus...

Mustapha Kenalescompta la retraite des Grecs en Asie-Mineure. Le résultat des élections grecques va probablement modifier les plans de l'Asie-Mineure, ont les commissions des finances et des affaires étrangères se sont occupées...

Stockistes, il faut céder ou sauter. « L'alarme est en ce moment au camp des stockistes, ils avaient proposé la hausse; mais ils ont vu que les prix ne s'élevaient pas et ils commencent à entrevoir une issue fatale pour eux à la débâcle. Alors, ils vont partir, en masse, vers les banques et les banques et les banques et les banques... »

À l'Official. Paris, 20 novembre. — L'Official public a publié un décret relatif à l'importation des viandes frigorifiques. A partir de la publication du présent décret, l'importation en France et en Algérie des viandes frigorifiques sera subordonnée à une autorisation délivrée par le ministre de l'Agriculture...

Le ministre de l'Agriculture a fait du progrès agricole un bonheur. Mais les hommes agricoles qui se sont occupés de la culture de la terre, ont de plus en plus de mal à vivre. Ils ont de plus en plus de mal à vivre...

Le ministre de l'Agriculture a fait du progrès agricole un bonheur. Mais les hommes agricoles qui se sont occupés de la culture de la terre, ont de plus en plus de mal à vivre. Ils ont de plus en plus de mal à vivre...

Le ministre de l'Agriculture a fait du progrès agricole un bonheur. Mais les hommes agricoles qui se sont occupés de la culture de la terre, ont de plus en plus de mal à vivre. Ils ont de plus en plus de mal à vivre...

Le ministre de l'Agriculture a fait du progrès agricole un bonheur. Mais les hommes agricoles qui se sont occupés de la culture de la terre, ont de plus en plus de mal à vivre. Ils ont de plus en plus de mal à vivre...

Le ministre de l'Agriculture a fait du progrès agricole un bonheur. Mais les hommes agricoles qui se sont occupés de la culture de la terre, ont de plus en plus de mal à vivre. Ils ont de plus en plus de mal à vivre...

Le ministre de l'Agriculture a fait du progrès agricole un bonheur. Mais les hommes agricoles qui se sont occupés de la culture de la terre, ont de plus en plus de mal à vivre. Ils ont de plus en plus de mal à vivre...

On sait que nos amis d'Amérique ont fait venir des équipes de leur fondation Rockefeller, destinées à combattre la tuberculose en montrant comment elle se combatte dans les pays nouveaux ou peu ou pas développés. La Croix-Rouge américaine, de son côté, a envoyé des dispensaires et des équipes de médecins français...

La fondation Rockefeller, notamment, recherche des femmes jeunes et actives pour les former en infirmières. Le salaire est en honneur, et le métier passionnant. Mais il y a un détail qui n'est pas toujours mentionné : les infirmières doivent être mariées et avoir des enfants...

Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat. Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat...

Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat. Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat...

Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat. Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat...

Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat. Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat...

Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat. Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat...

Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat. Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat...

Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat. Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat...

Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat. Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat...

Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat. Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat...

Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat. Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat...

Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat. Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat...

Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat. Le projet de loi relatif à la réforme de la justice a été adopté par le Sénat...



